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Teilnehmer: 

Herr Hrovath, Frau Giannakopoulou, Frau Melessaccio, Frau Hagenmüller, Herr 
Whinder, Herr Nimsgern, Herr Filippiadis, Frau Galbusera, Herr Van de Sanden, 
Frau Cabeza, Frau Hesse, Frau Reynolds (Protokoll) 

 
Frau Sittler, Frau Grieb, Herr Fedrigo, Herr Altieri, Frau Lepage, Herr Pinilla, Frau 

Lampreia  

 

 

1. Begrüßung 
Herr Hrovath begrüßt alle Teilnehmer und bedankt sich bei allen der 

Schulgemeinschaft für die Zusammenarbeit in diesem besonderen Schuljahr. Die 
Kinder fühlen sich trotz Masken und Testung gut an der Schule. Er hofft, dass 

auch die verbleibenden Wochen keine neuen Corona-Fälle bringen und das neue 

Schuljahr Normalität bringt. 

Frau Giannakopoulou begrüßt alle Teilnehmer und berichtet, dass der 
Präsenzunterricht mit Testung zur Routine geworden ist. Ab 7. Juni wird es nach 
derzeitigem Stand keinen Mindestabstand im Klassenzimmer geben; die ESM 

wird aber trotzdem weiter daran festhalten. In Bezug auf Masken und Testung 

werden die Vorgaben des Kultusministeriums abgewartet. 

 

2. Organisation KG/GS Schuljahr 2021/2022 

 

 



 

Das Auswahlverfahren in Griechenland ist am Laufen und es gibt die Zusage, 

dass neue Lehrkräfte abgeordnet werden. 

Die italienischen Elternvertreter erkundigen sich nach der Abordnung der 5. 
Lehrkraft. Die Schule bestätigt, dass die Position nicht gestrichen wurde, aber 
aufgrund der derzeit unklaren Schülerzahlen wurde das Ministerium gebeten, das 

Auswahlverfahren nicht voranzutreiben.  

3. Projekte/Termine 

• 08.06.2021: P4 class rep meeting 

• 15.06.2021: P5 class rep meeting 

• 16-20.06.2021 LSH Woche 

• 18.06.2021 & 25.06.2021: P5 ID card photos 

• 21.06.2021: Schnuppertag P1 in situ 

• 21.06.2021: Elternabend KG online 

• 30.06.2021: P5 Abschiedszeremonie 

• Hoffest gestrichen  

• 02.07.2021: letzter Schultag und Zeugnisse (bis 9.50 Uhr) 

Anstelle des Aufenthalts im Landschulheim, organisiert die Schule im Juni für die 
P5 Alternativaktivitäten (Bauen von Cajons, Sporttage, Transition-Event, Walk of 

Fame, Abschiedsfeier). Den SchülerInnen sollen schöne Erinnerungen an die 
Grundschulzeit erhalten, obwohl dieser Jahrgang im letzten und in diesem 

Schuljahr nicht ins Landschulheim fahren konnte. 
 
Die Planung für Landschulheim im nächsten Jahr ist am Laufen. Die Klassen 

werden sektionsübergreifend gruppiert, um der europäischen Dimension gerecht 
zu werden. 

 
Um interne Abläufe zu optimieren, werden die Klassenzimmer im nächsten Jahr 
wie folgt organisiert: Haus 1 – P1 und P3, Haus 2 – P2 und P4, Haus 3 – 

Fachräume, Haus 4 – P5. 
 

 
 
 

 



 

 
4. Zeugnisse/Versetzung 
Die Kinder werden nach dem beurteilt werden, was die Lehrer tatsächlich 

unterrichten konnten unter Berücksichtigung der Lernfähigkeiten, die sich in der 
besonderen Situation entwickeln konnten. Die Auswirkungen der Covid-19-

Pandemie auf jeden einzelnen Schüler werden von den Mitgliedern des 
Klassenrats berücksichtigt. 
 

Die Kinder, die durch den Lockdown größere Lücken hatten, erhalten jetzt schon 
Support. Die Eltern wurden darüber informiert. Am Anfang des Schuljahres sind 

Überprüfungen aller SchülerInnen geplant, um den Wissensstand und den Bedarf 
des Supports einzuschätzen. Eine Verstärkung des Supports ist geplant. 

 
 
5. Schulgarten 

Die Bereitstellung des Schulgartens hat sich verzögert. Bis zum Ende des 
Schuljahres findet ein Austausch unter den KollegInnen statt, wie die Ideen mit 

dem Lehrplan verknüpft werden können. Außerdem werden Partnerklassen 
festgelegt. 
 

Im Kindergarten wurden einige Aktivitäten im Garten durchgeführt. Jetzt wurden 
Kürbisse gesät, die im Herbst geerntet werden. Außerdem wurden Paprika 

gepflanzt, die dann verkauft und der Erlös an die Münchner Tafel gespendet 
werden soll. 
 

Von SWALS werden in diesem Schuljahr noch Insektenhäuser aus gebrauchten 
Materialien gebaut. 

 
Die Lehrervertreter regen an, dass der Schulgarten nach der Weißen 
Rose/Sophie Scholl benannt werden könnte. 

 
6. AOB 

• Die Elternvertreter erkundigen sich nach dem SWALS-Unterricht im nächsten 
Schuljahr. Es wird bestätigt, dass die Unterrichtsgruppen im nächsten 
Schuljahr wie gehabt bleiben.  

• Die Elternvertreter wünschen sich, dass in der Bibliothek auch das Ausleihen 
von L2 Büchern möglich sein sollte. Es wird geklärt, dass nur aufgrund der 

derzeitigen Einschränkungen die Besuche/das Ausleihen auf die Klassen 
beschränkt waren. Es gibt viele L2-Medien in der Bibliothek. 

• Die Elternvertreter erklären, dass die Workshops und der Elternabend zur 

Medienkompetenz sehr gut aufgenommen wurde und auf jeden Fall weiter im 
Programm bleiben sollte.  

• Die Elternvertreter bringen an, dass der Distanzunterricht insgesamt sehr 
positiv war, aber für L2 nicht immer den Erwartungen entsprochen hat. Frau 
Giannakopoulou erklärt, dass der L2-Unterricht online zwar generell nicht 

optimal ist, weil die Interaktion mit den Schülern eingeschränkter ist, die 
Schule aber ein viel strukturierteres und erweitertes L2-Programm im 2. 

Lockdown anbieten konnte. Gezieltes Feedback für Entwicklungsbereiche ist 
willkommen.   

• Die Elternvertreter bedanken sich für die gelungene Organisation des Besuchs 
der HS für die Schüler der P5 am vergangenen Samstag. 

• Die Lehrervertreter regen an, bedanken sich für die Unterstützung durch 

Eltern und Schulleitung und wünschen einen erholsamen Urlaub.  
 


